

C.F. LA SOLANA: LA AFICION PIDE UN EXITO ROTUNDO EN LA MOHEDA

No se encuentra una identidad clara

No parece que La Solana acabe de encontrar un patrón de juego definido en lo que llevamos de competición liguera. Luis Carlos López, del que sigo pensando que es uno de los mejores estrategas de la zona, al tiempo que un pésimo "mentalizador" de jugadores, no termina de tener claro cuál es el sistema ideal de juego, y se quiebra los cascos por saldar una ostensible deuda: hacer un partido completo, espectacular y, por supuesto, con triunfo claro, en La Moheda ante la magnífica este año, afición amarilla.



C.F. LA SOLANA: Germán, Dani, Domínguez, Juli, Juan, Felipe, Palafox, Aragón, Mayor, Mena y Ayúcar (Foto: Miguel Ballesteros)

Cuando casi se ha cumplido el primer quinto de liga en el Grupo XVII de Tercera División, La Solana tan solo ha hecho un encuentro lo que se dice bueno, eso sí, extraordinariamente bueno y con resultado histórico en Manzanares, con un 0-4 escandaloso pero a todas luces merecido ante el eterno rival.

Pero antes, se pasaron muchos apuros para remontar y vencer al At. Albacete (2-1); hubo fortuna, porque la hubo, ante el Sp. Quintanar (1-0); se perdió fuera frente a un agazapado Tarancón (1-0); el Madrideojos, con inferioridad numérica, puso las peras al cuarto por tres veces aunque al final se consiguió el empate (3-3); se vol-

vió a perder en Cuenca (2-0); con el Portillo se vio algo más, pero los toledanos nos birlaron el último positivo (1-1), que se volvió a recuperar en el otro brillante, aunque muy a la zaga con respecto al de Manzanares, partido en el Pedro Escartín de Guadalajara, en el que otra vez el buen planteamiento táctico hizo sacar tajada de un campo inasequible para la mayoría (2-2).

Dicho esto, se podría pensar que La Solana ha conseguido los puntos y buena clasificación que tiene merced únicamente a golpes de suerte. En absoluto, no es lo mismo decir que la suerte ha dado los puntos, a que varios puntos se

han conseguido jugando sólo regular. Después que en la tercera jornada el equipo se pusiera líder en solitario, no se supo mantener esa mentalidad de líderes y los jugadores tenían asumido que ese era un lugar que no les correspondía y no jugaban con mentalidad de tal. Además, el cambio de sistemas de juego hace que cada domingo sea una historia distinta. Al equipo le falta identidad.

Mientras tanto, la Junta Directiva pronto tendrá que comenzar a hacer auténticas filigranas para sacar adelante el presupuesto y pagar a cada uno lo que se le prometió. Hasta el momento, las reservas de socios, subvenciones, publicidad, etc., tapan sin excesivos problemas los agujeros. Cuando en el mes de febrero se empiece a vivir de lo que dan las taquillas y poco más, habrá que apretarse el cinturón e intentar, entre todos, mantener el status. La Directiva, trabajadora donde las haya, tiene muy claro que hay que mantener la afición como sea y la palabra la tiene el equipo. Cuando se paga hay que exigir, aunque no como algunos altos cargos, y no es el máximo, de la citada Junta, que se obcecan en jugar a técnicos y terquear en detalles económicos absurdos e infantiles, que sólo pueden conducir a enrarecer el ambiente. Hay que saber estar, y hacerse el "duro" sólo con quien se sepa que será positivo.